



Flash de mercado. Marzo 2025: Los riesgos políticos provocaron que el oro alcanzara un nuevo máximo histórico

Noticias actualizadas a las 8:35 a.m. del 28 de marzo de 2025, hora de El Salvador

Las acciones cayeron y los bonos subieron este viernes, ya que los datos apuntaron a un debilitamiento del consumidor y preocupaciones de que la inflación podría repuntar aún más. Esto subrayó los desafíos que enfrenta la Reserva Federal en el entorno actual. Los datos económicos mostraron que el gasto del consumidor durante febrero creció solo un 0.4% (est. 0.5%, previo -0.3%). También, la medida de inflación preferida por la Fed (core PCE) mostró que los precios subieron 2.8% en una base anual (est. 2.7%, previo 2.7%). Tras esto, las acciones cayeron por tercer día consecutivo, con el S&P 500 borrando el avance de esta semana. En renta fija, el rendimiento del Tesoro a 10 años se redujo hasta 4.27%. Mientras tanto, el mercado continuó descontando cerca de 3 recortes de tasas de la Fed para este año.

En otras regiones, el euro borró las pérdidas tras las noticias que la Unión Europea está identificando las concesiones que está dispuesto a hacer a Estados Unidos para asegurar la eliminación parcial de los aranceles que ya han comenzado a afectar las exportaciones del bloque y que aumentarán después del 2 de abril. Los riesgos políticos provocaron que el oro alcanzara un nuevo máximo histórico por la demanda de activos considerados como refugio. En otros datos, el sentimiento del consumidor estadounidense se redujo, según mostró la encuesta mensual de la Universidad de Michigan. También, las expectativas inflacionarias del próximo año y de largo plazo continuaron hacia el alza.

En El Salvador, el 2029 está rindiendo 7.75% a un precio de 102.9%.